

Con movilización en Magallanes y el resto del país

## Funcionarios públicos exigen retiro de proyecto sobre subsidio de licencias médicas



Funcionarios públicos de Magallanes, liderados por la Agrupación Nacional de Empleados Fiscales (ANEF) y con la presencia de representantes de la Central Unitaria de Trabajadores (CUT), han iniciado una movilización pacífica con la exigencia principal de que se retire un proyecto de ley que fue enviado el pasado 9 de julio. Esta iniciativa busca modificar integralmente el subsidio de incapacidad laboral, una medida que estiman afectaría no sólo a los trabajadores públicos, sino también a los privados.

La jornada de protesta comenzó con las asociaciones bases de la mesa del sector público entregando una carta al delegado presidencial en el centro de la ciudad. Asimismo, se conoció que una copia de esta misiva

fue igualmente entregada a nivel nacional al Presidente de la República, enfatizando la demanda por el retiro del mencionado proyecto de ley.

Posteriormente, los manifestantes se trasladaron a la Universidad de Magallanes, donde se desarrollaba la cuenta pública de la ministra de Defensa. Su intención era entregar la carta de forma presencial al delegado presidencial. Sin embargo, no se les permitió el ingreso al área donde se realizaba el evento, por lo que se manifestaron en el exterior a la espera de ser recibidos.

Evely Córdoba, presidenta de ANEF Magallanes, quien estuvo al frente de esta movilización, destacó el carácter pacífico de la protesta actual, señalando que no se descartan acciones

futuras.

Córdoba advirtió que si el proyecto de ley no es retirado del Congreso, las movilizaciones escalarán. Esto podría incluir la organización de marchas más masivas, invitando a sus bases a salir a las calles, y posiblemente una paralización total de sus actividades.

Es importante destacar que estas manifestaciones obedecen a una coordinación con las organizaciones gremiales a nivel central. En tal sentido, tanto la ANEF como la CUT mantienen firme su postura ratificando que la única forma de detener la escalada de protestas es el retiro inmediato del proyecto de ley que amenaza con alterar significativamente las condiciones del subsidio de incapacidad laboral para todos los trabajadores del país.